

SEMAINE DE LA DURABILITÉ

CE 23 MARS,

ÉTEIGNONS LES LUMIÈRES ET DONNONS UNE HEURE À LA PLANÈTE



✓ **L'Heure de la Terre est un mouvement mondial de défense de l'environnement et de la nature.** C'est aussi un geste simple mais puissant: éteindre toutes les lumières des bâtiments et des monuments pendant une heure.

✓ **Cette initiative est née à Sydney en 2007.** Plus d'une décennie plus tard, des millions de personnes **- dans près de 200 pays -** se joignent à cet important black-out.



✓ **Pourquoi est-ce important?**
C'est un appel qui alerte et sensibilise au changement climatique et à l'utilisation efficace de l'énergie. En Australie, **lors de la première édition de l'Heure de la Terre,** la réduction de la consommation d'énergie a varié entre 2,1% et 10,2%. **Imaginez l'impact que cela pourrait avoir dans le monde entier!**



✓ **Chez Cementos Argos, nous donnons le feu vert à la construction d'infrastructures solides, mais nous reconnaissons également l'importance d'une utilisation efficace de l'énergie.**



✓ D'ici 2023, grâce aux pratiques d'efficacité que nous mettons en œuvre dans nos opérations, **nous réduirons la consommation d'électricité dans nos cimenteries de plus de 58 millions de MJ.**

✓ **Nous continuons également à rechercher des ressources énergétiques plus durables:**

1. Au Panama, nous avons conclu un contrat de fourniture d'électricité 100% renouvelable, principalement à partir de sources hydroélectriques.
2. Nous avons inauguré une ferme solaire à Choloma, au Honduras, avec Celsia, notre deuxième ferme solaire dans ce pays!



✓ **La meilleure chose à propos de l'Heure de la Terre est que nous pouvons tous y participer.** Nous invitons tous nos collègues d'Argos à prendre part à ce mouvement



VOUS POUVEZ LE FAIRE AUSSI, IL SUFFIT D'ÉTEINDRE L'INTERRUPTEUR, ET C'EST TOUT!